

Resumen Ejecutivo Diario / RED

Fecha: Lunes 15 Marzo 2011

AGENDA MUNICIPAL

- **Alza la mano edil de San Andrés; también quiere predio de la reserva territorial**

Iván Tirzo

Confirma Rivera posible consulta

El alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, pidió públicamente al gobierno del estado que de los predios que está recuperando en la Reserva Territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl algunos sean entregados a ese Ayuntamiento, pues tiene planeado ocuparlos para infraestructura deportiva y de esparcimiento.

Asimismo, levantó la mara para que su administración se, tomada en cuenta para tener la custodia del Parque del Arte eso luego de que la ambientales ta Verónica Mastretta Gummái informó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación le negó el pasado jueves un recurso de amparo al ex gobernador Mari Marín, con el que estaba peleando ese espacio.

El alcalde Eduardo Rivera Pérez confirmó que él y su homólogo Miguel Ángel Huepa Pérez están analizando una posible consulta pública en la zona metropolitana de los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, para que los habitantes decidan a cuál de los dos ayuntamientos quieren pagar sus impuestos.

En entrevista manifestó que las dos administraciones municipales están revisando diferentes opciones para establecer un acuerdo que permita resolver el añejo conflicto limítrofe, que harán llegar al Congreso del Estado, pero que abarcará no sólo el asunto de la recaudación, sino temas de seguridad, obras y servicios públicos. "Prefiero esperar hasta que tengamos el acuerdo", dijo.

"En el tema metropolitano nunca hubo acuerdos en los anteriores gobiernos en acciones conjuntas de obra. No hubo acuerdos del estado y municipios, lo que estamos haciendo es el primer paso para generar mejores condiciones para los habitantes del área metropolitana", acotó. **Sol de Puebla llamado en 1era plana y página 5.**

- **Rehabilitarán la Recta a Cholula**

El edil capitalino Eduardo Rivera Pérez anunció trabajos conjuntos en el área metropolitana

Esther Sánchez González

En siete semanas estará lista la rehabilitación de las áreas verdes de la recta a Cholula y se invertirán aproximadamente cinco millones de pesos; así lo dio a conocer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez.

El edil afirmó lo anterior luego de realizar un recorrido en la recta a Cholula como parte del arranque del programa metropolitano de recuperación de áreas verdes junto con los presidentes municipales de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, el de Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento Torres y el de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa.

En este marco refirió que se hará una inversión conjunta entre los ediles de la zona conurbada, misma que oscilará entre los cinco millones de pesos, a fin de que se puedan realizar las acciones necesarias para la rehabilitación de la recta. **Síntesis. [Ver Nota](#)**

- **Anuncia programa 'Escuelas Seguras'.**

Esther Sánchez González

Debido a los constantes asaltos perpetrados en la zona del Paseo Bravo, principalmente en agravio de estudiantes, será implementado el programa de Escuelas Seguras, con la finalidad de resguardar al alumnado, informó el titular de la Dirección de Prevención y Atención a Víctimas del Delito, Enrique Guevara Montiel.

En entrevista, señaló que el Paseo Bravo es una de las zonas donde se registra el mayor número de atracos a transeúntes, principalmente en las noches, situación que ha convertido a este en un lugar conflictivo y de riesgo para los jóvenes. **Síntesis [ver nota](#)**

- **Anuncia SSP fondo para armar a policías municipales.**

Laura Ortega Williams

El secretario de Seguridad Pública (SSP) en el Estado, Ardelio Vargas Fosado, anunció la creación de un fondo para adquirir el equipamiento que solicitaron los presidentes municipales de la entidad.

Lo anterior debido a que el 80 por ciento de los ediles denunciaron falta de armamento y patrullas, ante al cambio de administración municipal. "Hay desde falta de equipamiento, patrullas, armamento (...) A mi me han dicho que los dejaron sin patrullas. Es un problema que cada 3 años se repite", sostuvo el funcionario.

Negó que esta situación limite la seguridad en los municipios, porque el gobierno a través de la SSP y en coordinación con las policías municipales, controla los eventos que pudieran alterar la tranquilidad en estas entidades. **Síntesis.** [Ver Nota](#)

- **Invertirán 5 mdp en el rescate de áreas verdes**

Norma Angélica Herrera

Luego del banderazo de inicio de obras que rehabilitará a los parques y jardines de la recta a Cholula, habitantes de la zona manifestaron su inconformidad frente a los ediles de Puebla, Cuautlancingo, San Andrés y San Pedro Cholula, pues afirmaron que no quieren sólo “plantitas”, cuando hay graves problemas de vialidad y accidentes en la zona.

José Luis Rodríguez, vecino de la zona, enfatizó que deberían crear un puente peatonal para evitar que sigan atropellando a las personas y no estar implementando acciones que no sirven de nada.

Por su parte, Mario López le insistió a Eduardo Rivera Pérez que mejor deberían crear accesos y salida sobre la recta a Cholula; sin embargo, el edil y sus homólogos hicieron caso omiso a los comentarios de los vecinos. **Intolerancia** [Ver Nota](#)

- **Regidores del PRI en contra de que el Parque del Arte regrese a Puebla Verde.**

Norma Angélica Herrera

Ante la posibilidad de que se regrese el predio del Parque del Arte a la asociación Puebla Verde —misma a la que la administración de Mario Marín quitó, argumentando que lucró con el predio al cobrar la entrada, además de que con fiestas de escuelas privadas, organización de eventos masivos lo mantenía en condiciones precarias—, Julio César Sánchez Juárez, regidor por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) sentenció que el cuidado del parque no debe regresar a esa asociación, pues el gobierno marinista lo recuperó para que cualquier persona pudiera hacer uso de las instalaciones, no sólo una elite. **Intolerancia.** [Ver nota](#)

- **Piden intervención de Lalo en elección de juntas auxiliares.**

Luz Elena Sánchez

Miembros de la Asociación de Presidentes y Ex Presidentes Auxiliares del Estado de Puebla solicitaron al edil capitalino Eduardo Rivera Pérez que el proceso de campaña y de las elecciones de presidentes de las juntas auxiliares se celebren de manera legal, transparente y sin la intromisión de partidos políticos -principalmente del PAN-. Del mismo modo, solicitaron que se otorguen mayores recursos para estas demarcaciones. Alfonso Pérez Arroyo, presidente de San Jerónimo Caleras y líder del grupo mencionado, en el que participan representantes de 12 de las 17 juntas auxiliares, expresó: “Nosotros vemos con cierta molestia que hay cierta inclinación y tiene metidas las manos un partido y el mismo gobierno en turno, municipal y estatal; no es justo que trastoken la tranquilidad de las juntas auxiliares”. **Cambio** [Ver Nota](#)

- **Ediles ponen en marcha rescate de áreas verdes.**

Luz Elena Sánchez

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la puesta en marcha del Programa Metropolitano para el Rescate de Áreas Verdes en la Recta a Cholula que se llevará a cabo con la coordinación de los municipios de Cuautlancingo, San Pedro Cholula y San Andrés Cholula y en el cual se invertirán 5 millones de pesos.

El edil poblano refirió que la restauración de la zona mencionada -que cuenta con casi siete kilómetros de longitud- tiene como fin recuperar los espacios públicos que han sido utilizados inapropiadamente como basureros y estacionamientos cuando originalmente eran áreas verdes.

El munícipe abundó que las obras se terminarán en un tiempo no mayor de ocho semanas: “Se va a quitar la basura, escombros, a cortar la hierba. Se planea sacar la basura con más de 200 camiones tan sólo en esta primera etapa que concluirá con el sembrado de plantas y árboles adecuados”. **Cambio** [Ver Cambio](#)

- **Ediles desairan taller del CDE del PAN.**

Oswaldo Macuil Rojas

Los presidentes municipales del Partido Acción Nacional (PAN) desairaron el “Taller sobre comunicación para los gobiernos municipales” que el Comité Directivo Estatal (CDE) del blanquiazul organizó en la Universidad de la Américas, pues sólo asistieron 40 representantes de los ayuntamientos.

El foro fue encabezado por Jorge Dell’Oro, integrante de la Fundación Konrad Adenauer, quien consideró que el gran desafío de los gobiernos municipales es impedir que los medios de comunicación dicten la agenda informativa, pues la información publicada no siempre responde a las necesidades de los

ciudadanos. **Cambio.** [Ver Nota](#)

- **Fabre ve deficiencias en proyectos de reciclaje**
Dice que el método no ha funcionado en siete años
El titular de la Secretaría del Medio Ambiente Municipal indicó que habrá recortes en Empleo Temporal, pues se contratará a aproximadamente 200 trabajadores menos

Luz Elena Sánchez

Alejandro Fabre Bandini, titular de la Secretaría del Medio Ambiente Municipal, informó que durante los primeros meses de funcionamiento esta área se enfocará en revisar los proyectos de reciclaje y el manejo de los desechos sólidos que ha llevado a cabo la Comuna en administraciones pasadas, con el fin de establecer mecanismos exitosos.

En cuanto al sistema de reciclaje el funcionario municipal señaló que se tiene que hacer un nuevo replanteamiento para que sea más funcional: "El sistema de reciclaje no ha prosperado, hace siete años que se inició y empezamos a reciclar 60 toneladas mensuales, que es nada para la generación de las 40 mil del mes, y siete años después seguimos reciclando menos de esas 60. Obviamente este sistema está agotado, por lo que tenemos que hacer un replanteamiento". **Cambio** [Ver Nota](#)

- **Sin resolverse conflicto limítrofe, ediles pactan acciones conjuntas**
Los presidentes municipales de Puebla, Cuautlancingo, San Andrés y San Pedro Cholula aseguran que el asunto de los límites no será más un tema de peleas.

Claudia Aguilar

Con el llamado a poner fin a las "peleas" entre municipios y el objetivo de buscar una propuesta común para garantizar la prestación de servicios y obra pública en la zona metropolitana, los gobiernos de Puebla, San Andrés y San Pedro Cholula, y Cuautlancingo, dieron inicio al programa de recuperación de áreas verdes de la recta a Cholula. En pleno camellón y ante la presencia de vecinos de la zona, el presidente municipal de San Andrés Miguel Ángel Huepa aseguró que atrás quedaron los tiempos en los que los ayuntamientos de la zona conurbada se peleaban por el territorio y ponían en riesgo la seguridad y el bienestar de los ciudadanos. **Milenio** [ver nota](#)

- **Ayuntamientos trabajaran en forma coordinada en la zona conurbada.**
Claudia Aguilar

Mientras el Congreso local resuelve el problema de límites territoriales entre la ciudad de Puebla y municipios conurbados, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que estos ayuntamientos comenzarán a tomar acuerdos en materia de seguridad, horario de cierre de antros y realización de obra pública.

Estas acciones, dijo, responden a la demanda ciudadana de dar solución a problemas sensibles como el otorgamiento de servicios y de la restauración de calles y vialidades ubicadas en la zona metropolitana, porque éstas no pueden esperar. **Cambio** [Ver Nota](#)

- **Rivera Pérez, dispuesto a escuchar al sindicato**
Erika Mejía Peniche

El ayuntamiento de Puebla mantiene una relación responsable y respetuosa con los trabajadores y con los líderes del Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del H. Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y Organismos Descentralizados (Suethapipod), expresó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez.

"Estamos esperando el pliego petitorio por parte del sindicato de trabajadores de la comuna -citó--; sin embargo nosotros estamos en una relación responsable y respetuosa con los trabajadores y el sindicato para que podamos ver cuál sería su propuesta y buscar los mecanismos para atender sus peticiones". **El Heraldo llamado en 1era plana.** [Ver Nota](#)

- **Detallan convocatoria de la elección en juntas auxiliares**
Erika Mejía Peniche

Autoridades de la Secretaría de Gobernación municipal integran las propuestas del proyecto de Convocatoria para la elección de las juntas auxiliares, informó el titular del área, Pablo Montiel Solana.

Esto se presentará ante los regidores de la Comisión de Gobernación y Justicia del cabildo poblano para que la analicen y después se presente ante el pleno del cuerpo edilicio.

Cabe mencionar que de acuerdo con la Ley Orgánica Municipal es el penúltimo domingo del mes de abril cuando se tiene que realizar el proceso electoral en donde los habitantes de las 17 juntas auxiliares de la

capital elegirán a quienes serán los alcaldes de estas demarcaciones. **El Heraldito**. [Ver Nota](#)

- **Gobernación, sin resultados para frenar a los ambulantes**

Claudia Aguilar

Los regidores del PRI en el ayuntamiento de Puebla criticaron que el secretario de Gobernación, Pablo Montiel, aún no llegue a un acuerdo para solucionar el problema del comercio informal en el Centro Histórico.

Desde la perspectiva de la regidora Sandra Montalvo, las negociaciones emprendidas por Montiel no han dado los resultados esperados, porque la amenaza de que los comerciantes ambulantes regresen a las calles está latente.

Puso como ejemplo el enfrentamiento entre comerciantes durante la celebración religiosa en el barrio de San José la semana pasada, además de la amenaza de los locatarios de los mercados La Merced y El Ferrocarril, quienes dieron un plazo de 15 días a la administración municipal para poner orden en el primer cuadro y no abandonarlos. **Milenio** [Ver Nota](#)

- **Para mejorar relleno sanitario, 20 mdp.**

Claudia Aguilar

La mejora del relleno sanitario de Chiltepeque, un programa intensivo de reforestación y la renovación de los camiones de recolección de basura son algunas de las acciones que a corto plazo quiere realizar la Secretaría de Medio Ambiente del ayuntamiento de Puebla. Así lo dio a conocer el titular de la dependencia Alejandro Fabre Bandini, quien informó que en próximos días llegarán a Puebla alrededor de 20 millones de pesos de recursos federales gestionados para estos trabajos.

Asimismo, comentó que el ayuntamiento comenzará las gestiones de alrededor de cinco millones de pesos ante la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) con la presentación de proyectos municipales. **Milenio** [Ver nota](#)

- **La capital poblana sede de congreso nacional e internacional de PEMEX.**

Redacción

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, manifestó que la ciudad de Puebla, es una buena opción para la realización de congresos y exposiciones, ya que se vive en paz y tranquilidad social.

Prueba de la estabilidad en materia de seguridad la capital poblana será sede del Congreso y Exposición del Petróleo “Descubrir y producir de manera sustentable”.

La ciudad de Puebla será la sede de este evento que realizan la Asociación Mexicana de Geofísicos de Exploración, junto con las asociaciones profesionales de la industria petrolera mexicana, la Asociación Mexicana de Geólogos Petroleros, la Asociación de Ingenieros Petroleros Mexicanos (PEMEX), el Colegio de Ingenieros Petroleros de México y la Society of Petroleum Engineers, Sección México. **La Opinión** [Ver Nota](#)

- **Homologan de horario de antros de Cholula, Puebla y Cuautlancingo.**

Pilar Pérez Luna

El cierre de antros en las zonas limítrofes de Puebla será a las 3:00 horas a partir de este fin de semana, como parte de un proyecto que tiene los presidentes municipales de Puebla, San Pedro y San Andrés Cholula, Cuautlancingo e incluso Amozoc y Coronango.

En entrevista el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que en Puebla el horario máximo es las tres de la mañana, “Cada municipio tiene su propia reglamentación y en el caso de los municipios está establecido que el cierre de los bares es hasta las tres de la mañana” expresó el alcalde de Puebla al tiempo de mencionar que analizarán los horarios de los establecimientos en las zonas conurbadas. **La Opinión** [Ver Nota](#)

- **Inician municipios conurbados de Puebla, programa de reforestación en la Recta a Cholula.**

Pilar Pérez Luna

Con una inversión total de 5 millones de pesos y para beneficiar a poco más de 800 mil poblanos se rehabilitará la Recta a Cholula, en poco más de 7 semanas, a través de programa Metropolitano de la Recuperación de Áreas Verdes, de materia coordinada con los municipios de Puebla, San Pedro y San Andrés Cholula y Cuautlancingo.

En el evento, donde se dieron a conocer las principales actividades que se desarrollarán durante las siguientes semanas, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, señaló que la intención es beneficiar a todos los habitantes de las zonas conurbadas, pero aseguró que no se realizarán tareas de reforestación sino que se buscará trabajar en otro tipo de labores.

El alcalde de Puebla aplaudió que ésta es la primera vez que se realizan trabajos coordinados entre varios municipios y resaltó que asimismo trabajarán en tema de seguridad y entrega de servicios por mencionar algunos. **La Opinión** [Ver Nota](#)

- **Con la Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos se ahorrará ayuntamiento 10 MDP.**

Pilar Pérez Luna

Un ahorro de 10 millones de pesos durante todo el trienio de Eduardo Rivera Pérez, al dar de baja a unas 200 personas con la Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos, así lo dio a conocer el titular de la dependencia, Alejandro Fabre Bandini.

En entrevista durante el arranque del programa Metropolitano de la Recuperación de Áreas Verdes, el funcionario municipal, explicó que estas personas representan un 6 por ciento de todos los trabajadores de la dependencia y corresponden a personal del programa de empleo temporal. **La Opinión** [Ver Nota](#)

- **Que partidos saquen mano de comicios'**

Esther Sánchez

Transparencia en las elecciones de las juntas auxiliares solicitaron presidentes de las mismas, luego de que acusaron a los partidos políticos de intervenir en el proceso, además de hacer un llamado al presidente municipal Eduardo Rivera Pérez para que pugne por la transparencia. El presidente de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras, Alfonso Pérez Arroyo, y la Asociación de presidentes y expresidentes auxiliares del estado de Puebla AC coincidieron en que los partidos políticos deben "sacar las manos" de la elección, que se llevará a cabo en los próximos días. **Síntesis** [Página 4](#)

- **Homologan horarios de antros en Puebla, Cholula y Cuautlancingo**

Por Pilar Pérez Luna

A partir de este fin de semana, inicia el horario común de antros en Puebla, San Pedro y San Andrés Cholula, así como Cuautlancingo, en los cuales a las 3:00 horas ya no debe haber ningún consumidor.

En entrevistas por separado, los presidentes municipales de Puebla y de San Andrés Cholula, Eduardo Rivera Pérez y Miguel Ángel Huepa Pérez, respectivamente, coincidieron que se deben contar con reglamentos que homologuen horarios y operación de los antros; por lo que el primer paso fue el arranque del Programa Alcoholímetro Colegiado. **E-consulta.** [Ver nota](#)

- **Inservible el Atlas de Riesgo heredado por la gestión de Alcalá**

Maritza Mena

Con fallas estructurales Atlas de Riesgo

El Atlas de Riesgo del Ayuntamiento de Puebla presenta fallas estructurales, además de información incompleta en su apartado de zonas de riesgo por sismos, ya que sólo contiene una hoja y no un micromapa, criticaron especialistas en ingeniería Civil de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla.

Hugo Ferrer Toledo, director del departamento de Ingeniería Civil de esa casa de estudios, expuso que el documento presentado en la gestión de Blanca Alcalá Ruiz debe ser modificado con datos actuales recabados por especialistas de diversas áreas a fin de completarlo, ya que no podría servir para prevenir a los ciudadanos que se encuentran asentados en zonas de riesgo.

"Cuáles son los puntos vulnerables hasta ciertos riesgos sísmicos, qué tan vulnerable

es cierta zona. las características sobre inundaciones, deslizamientos, hay que ver cuáles están aplicadas

en un mapa. El mapa hay que complementario, el reglamento está funcionando, reveló. El Atlas de Riesgo del Ayuntamiento de Puebla presenta líneas estructurales, además información incompleta en apartado de zonas de riesgo por sismos, ya que sólo contiene una l y no un micro mapa, criticaron especialtas en Ingeniería Civil de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla. **Sol de Puebla Llamado pagina 1 y 5.**

TEMAS DE ATENCIÓN

- **Secuestran a varón que caminaba en colonia Universidades**

Por Diana Jiménez

Un varón fue levantado en las inmediaciones de la colonia Universidades, cuando caminaba en la calle Tabasco y Moras; al parecer, hubo disparos de arma de fuego, uno de los cuales lesionó a la víctima.

Los primeros reportes de los cuerpos de emergencia señalaron que a las 16:00 horas una camioneta tipo Suburban, color blanca, interceptó a la persona que deambulaba.

Algunos testigos refirieron que unos sujetos armados -de dos a cuatro- descendieron de la unidad y uno de ellos le dio un empujón al varón.

Al parecer, realizaron detonaciones de arma de fuego y se presume que lograron lesionar al individuo, ya que en una pared se encontraron restos de sangre, además de que cerca se encontró un casquillo de calibre 9 milímetros.

Una vecina comentó que ella escuchó ruidos en la puerta de su casa y al salir se percató que unos sujetos subían al gravado al vehículo. **E-consulta** [Ver Nota](#)

COLUMNAS

- **(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) La explotación en el DIF.**

Después del cambio de gobierno en el Ayuntamiento capitalino comenzó una ola de despidos, sobre todo del personal de confianza que laboraba con la alcaldesa anterior. El problema es que en el DIF municipal no despiden a las personas, sino que las explotan. Personal del DIF capitalino trabaja más de 12 horas diarias, amén de presentarse los fines de semana en horario de hasta ocho horas. Lo peor es que aquellos que serán despedidos deben asesorar a sus sustitutos o no podrán cobrar su última quincena. ¿Este es el gobierno que queremos? Suerte, *Galletita*. (cambio) [Ver Nota](#)

- **(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) Más vale tarde que nunca...**

Cuando ya están a punto de irse, pues habrá elecciones el próximo mes para elegir a sus sucesores, los presidentes auxiliares de Puebla capital han decidido crear la Asociación de Presidentes y Expresidentes Auxiliares del Estado de Puebla para luchar por una reglamentación específica en la Ley Orgánica Municipal, a fin de poder ejercer su representación en los procesos de planeación, ejecución y evaluación de las obras públicas, ya que son los conocedores más directos de las carencias que vive día a día la gente de sus pueblos. Afirman que el orden comunal está sustentado en la voluntad de su propio pueblo y es la base del orden municipal, estatal y federal, como lo exige el discurso democrático y lo dispone la Constitución Política del Estado. Consideran que el camino de la descentralización municipal aún es demasiado largo, en virtud de que se empieza a hablar de políticas metropolitanas cuando se carece de una ley territorial municipal y estatal, con lo que los gobiernos auxiliares podrían refrendar su presencia y acción en cada una de sus jurisdicciones. (cambio) [Ver Nota](#)

- **(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández) La disputa monetaria en el cabildo de Puebla**

Este martes 15 de marzo harán ocho días que la sesión de **cabildo de Puebla capital** se puso tensa y el ambiente se tornó ríspido y peleonero. No se imagine que la disputa fue entre partidos, **el pleito sucedió entre los propios integrantes del PAN.** El control de la sesión se le escapó de las manos a **Eduardo Rivera Pérez**, presidente municipal de **Puebla capital.** Y es que la disputa surgió por el control de una fuente inagotable de recursos económicos. Nada que ver con rencillas políticas e ideológicas en el seno de la derecha poblana. **Fue un asunto de pesos y centavos.** Por supuesto que hay diferendos políticos e ideológicos en la bancada panista del cabildo poblano, pero eso no fue el motivo de la **pelea que**

protagonizaron **Carlos Ibáñez Alcocer** y **Pedro Gutiérrez** en contra del alcalde **Eduardo Rivera Pérez**. De las disputas políticas en la derecha poblana escribiré en una entrega posterior. Y créame que se sorprenderá. (Poblanerías) [Ver Nota](#)

INFORMACIÓN GENERAL

- **Crisis de seguridad en municipios**

Belén Cancino

Sin patrullas, 80% de Policías Municipales

Al menos ocho de cada 10 ayuntamientos carecen de patrullas y equipo para sus policías, acusa **Ardelio Vargas**; con el cambio de gobierno se truncó la continuidad de los cuadros, agrega

Más del 80 por ciento de las Policías Municipales del interior del estado carecen de patrullas y equipo, y prácticamente en todas los nuevos ediles renovaron a sus elementos, incluso a quienes ya habían hecho pruebas de control de confianza, indicó el secretario "de Seguridad Pública (SSP), **Ardelio Vargas Fosado**.

A un mes de la renovación de autoridades en los 217 Ayuntamientos del estado, el funcionario comentó que ha recibido reportes de buena parte de los ediles sobre la falta de equipo, principalmente de patrullas.

Señaló que en el caso del equipo, como armamento es prácticamente lo mismo. pues tampoco les fueron entregadas la totalidad de los artefactos con los que contaban las autoridades municipales anteriores, además de que mencionó, de ;l los que sí se heredaron, la mayoría se tratan de aparatos viejos. En este sentido, **Vargas Fosado** explicó que a todos los que con los que ha podido establecer comunicación directa, les ha pedido que observar esta experiencia para que no se repita. **Sol de Puebla 8 columnas y página 9**

Amago de desalojo contra esta casa editorial

El gobierno del estado continúa con el hostigamiento a las empresas dirigidas por **Ricardo Henaine Mezher**. Ahora tocó el turno a las instalaciones del periódico **El Herald** de Puebla, ubicado en el Centro Histórico, hasta donde acudieron elementos de la fuerza pública para intimidar a reporteros y colaboradores de esta casa editorial, en abierta violación a la libertad de expresión y con la fuente de empleo de más de 90 familias. **(Heraldo)**

Reprueban diputados a Secretaría de Finanzas

Los integrantes de la Comisión de Hacienda Pública del Congreso local mostraron su inconformidad porque el personal de la Secretaría de Finanzas no despejaron sus dudas, sobre todo no quedó en claro el monto máximo que podría adquirir el estado, los presidentes municipales y los organismos públicos descentralizados, ya que en un principio se dijo que el crédito sería hasta por 3 mil millones de pesos pero al final trascendió que podría superar los 10 mil millones. **(Intolerancia)**

¡Alzheimer! Compromiso por Puebla aprueba cuenta marinista

En un súbito ataque de Alzheimer, los diputados de Compromiso por Puebla olvidaron todas sus críticas contra la administración marinista en campaña y la promesa de que no serían partícipes de la impunidad. **(Cambio)**

PAN rechaza agenda común si hay banderas de izquierda

El PAN no está interesado en que la LVIII Legislatura tenga una Agenda Común si implica incluir las banderas de la izquierda. Su líder, **Juan Carlos Mondragón**, advierte que es el PAN "el partido fuerte e importante" que mantiene a **Guillermo Aréchiga** en la Gran Comisión. **(Milenio)**

Frenan diputados solicitud de deuda de Moreno Valle

La Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Estatal y Municipal del Congreso del estado dio marcha atrás a la aprobación del crédito solicitado por el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas**, ya que una "trampa jurídica" detectada en la iniciativa facultaría al Poder Ejecutivo a contratar un préstamo superior a los 10 mil millones de pesos, con lo que se duplicaría la deuda histórica de Puebla. **(La Jornada de Oriente)**

"Estamos en la cúspide de la excelencia académica": Agüera

Haber logrado por tercer año consecutivo el primer lugar en los resultados de la prueba Enlace, le permite a la Preparatoria **Emiliano Zapata** mantener un liderazgo en la educación media superior de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). Lo anterior fue expresado por el Rector **Enrique Agüera Ibáñez**.

(La Opinión)

50% de los hospitales sin personal ni medicamentos

El Secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, informó que 50 por ciento de los hospitales no cuentan con médicos, enfermeras y personal administrativo. A la par señaló que se tiene abasto de medicamento hasta el mes de abril periodo en el que se iniciará la licitación de adquirir nuevos fármacos. **(Puebla Sin Fronteras)**

Mismo derechos para todos

El Gobernador Rafael Moreno Valle firmó un convenio para la transformación de comunidades indígenas de la entidad. El acuerdo signado con Xavier Antonio Abreu Sierra, presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), contempla recursos por 500 millones de pesos. **(Momento)**

Frenan diputados línea de crédito a Moreno Valle hasta por 4 mil 200 mdp

Diputados locales del PRI, PAN, PVEM y Convergencia frenaron la iniciativa de decreto que el gobernador Rafael Moreno Valle envió al Congreso local para que su gobierno contrate una línea de crédito hasta por 4 mil 244 millones de pesos, debido a las inconsistencias que la propuesta contenía y que la Secretaría de Finanzas no pudo aclarar. **(e-consulta)**

Aprueba la Comisión Inspectoradora última cuenta pública de Mario Marín

Integrantes de la Comisión Inspectoradora del Congreso, después de una larga sesión que sostuvieron con el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, aprobaron la última cuenta del ex gobernador Mario Marín Torres, que tuvo un importe de 7 mil 779 millones de pesos que fue el cierre total de la administración, la aprobación fue por unanimidad. **(Periódico digital)**

La Reserva Atlixcáyotl, un cúmulo de irregularidades

Con el reordenamiento de la reserva territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl que ha planteado el gobernador Rafael Moreno Valle, las donaciones al Tecnológico de Monterrey y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla tendrán que ser devueltas, para luego repetirse bajo un nuevo esquema, informaron fuentes del gobierno del estado. **(Imagen Poblana)**

Henaine: le embargan caja de El Heraldo de Puebla

La caja de El Heraldo de Puebla está embargada por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje para garantizar el pago de 360 mil pesos a un trabajador despedido. Ricardo Henaine enfrenta además otros cuatro litigios laborales por Valle Fantástico y el Puebla de La Franja. **(Puebla Online)**

Solapa la SSP a porros

Abogados que litigan en la Junta de Conciliación y el Tribunal de Justicia del DF acusan que golpeadores operan bajo el amparo de la SSP capitalina. **(Reforma)**

Texcoco sigue como opción en aeropuerto

El gobierno federal realiza estudios para elegir el lugar en el que eventualmente se construiría un aeropuerto alterno al de la capital del país. En un documento de carácter confidencial al que este diario tuvo acceso, se mencionan las opciones de Texcoco y de Tizayuca. **(El Universal)**

Iniciativa del PRI, un engaño: Ebrard

Para el jefe de Gobierno del DF, Manlio Fabio Beltrones tiene miedo de los avances de la izquierda; dice que la propuesta afecta a los que menos tienen y es un burdo intento de volver al pasado. **(Milenio)**

EU orilló a sacar al Ejército de calles de Ciudad Juárez

El golpe de timón que se produjo en el combate al narcotráfico durante el primer trimestre de 2010 en Ciudad Juárez y que dejó al frente de la estrategia antinarcóticos a la Policía Federal (PF), relegando al Ejército a un papel de apoyo en la periferia, fue planeado y diseñado "por insistencia" del gobierno de

Estados Unidos. **(La Jornada)**

Fukushima enciende alarma nuclear

Las explosiones en la planta nuclear japonesa de Daiichi, localizada en Fukushima, impedirán en breve la posibilidad de ampliar la nucleoelectricidad de Laguna Verde o de construir algún proyecto alternativo de este tipo en México, dado que "la decisión no está tomada aún", dijo Carlos Petersen, subsecretario de Planeación Energética y Desarrollo Tecnológico de la Secretaría de Energía (Sener). **(El Economista)**

Chiapas a la vanguardia mundial con la firma del convenio con la UNOPS

Manuel Velasco, senador de la República, dijo que con la firma de los Convenios para prevenir riesgos y supervisar la obra pública suscritos por el Gobierno de Chiapas y la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS), nuestro Estado se coloca a la vanguardia mundial en materia de políticas para afrontar los desafíos que hoy presentan los fenómenos naturales. **(El Financiero)**